



みなみの仲間

「御挨拶」

岡山県立岡山南支援学校
校長 木村 泰清

同窓生の皆さん、初めまして。私は、今年4月に校長として着任しました木村泰清（きむらやすきよ）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

岡山南支援学校は、今年度で16年目を迎えました。今年度は、小学部15名、中学部21名、高等部44名の新1年生たちが仲間に加わり、児童生徒数235名で4月を迎えました。コロナ禍3年目となり、学校では今までの経験を活かしながら、教育活動に取り組んでいます。5月には、各学部で日にちを分けて運動会（体育授業参観）を行うことができました。また、6月から7月にかけて、小学部と中学部ではプールでの水泳学習をしました。いろいろな工夫をしながら、少しずつ以前のような学習ができるようにしています。

同窓会の皆さんも社会人として職場や地域などで活躍されていることと思います。いくつかの事業所で卒業生の方が頑張っている様子を直接拝見しました。高等部で身に付けたことをしっかりと発揮して、自信をもって仕事に取り組んでいる様子を見て、とても頼もしく感じました。

皆さんは、高等部の時に体験した「現場実習」を覚えていますか。今年も6月6日から6月17日の2週間、高等部2・3年生を対象とした「現場実習」がありました。皆さんの後輩が、いろいろな事業所に実習生として行きました。もしかすると、皆さんの事業所でお世話になった後輩がいて、先輩として、事業所での仕事や生活の様子を教えてくださいませんか。ありがとうございました。

これからも南支援学校の後輩がいろいろなところでお世話になることがあると思います。社会人の先輩としてアドバイスをしたり、助けたりしてあげてください。

最後に、理事の皆様には、大変お世話になっています。6月3日（金）に第1回同窓会理事会を開催しました。同窓会実施についていろいろな視点から協議をし、今年度の同窓会につきましても残念ながら中止となりました。今後も本校児童生徒、卒業生のために、どうぞよろしくお願いいたします。

◎今年度の同窓会



今年度の同窓会・総会はコロナウイルス感染拡大防止のため、残念ながら中止になりました。

◎学校の行事



運動会：参観日として実施しました。
ミナミン祭：参観日として実施予定です。

